
Subject: proscar soll die krankenkasse zahlen^^ lol
Posted by demichelis on Tue, 23 May 2006 15:02:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi
also wie alle wissen bezahlt die krankenkasse propecia leider ja nicht, weil das ja auch keine
richtige krankheit ist.

so aber proscar wird doch soweit ich weiß angewendet damit die prostata sich nicht
vergrößert.
kann man sowas nicht als krankheit 
ansehn, sodass die kasse zahlen muss?
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